



10月園だより

社会福祉法人北出福祉会 なわてすみれ園 2020.10



7月中旬より対応を行っていた、感染第2波もほぼ終息したと言われています。感染者を出さず終えられたのは、保護者の皆様のご協力によるものと思います。冬場に来ると言われている第3波に向けて、追加対策を実施していきます。第1弾として、10月上旬に全エアコン・換気扇に抗菌処理を実施します。他園で起こったクラスター感染事例などを参考に更なる対策を検証していきます。

現在、各クラスにおいて年間のカリキュラム(子どもたちに経験させる内容)を再検討しなおし、コロナ対策で遅れた分をリカバーしています。時間的な制約から例年通り100%とはいきませんが、全クラスにおいて年度内におくれをほぼ解消する見込みとなっています。少しでも100%に近づけるよう職員一同努力してまいります。

園長 中山航

今月の予定

7日(水) 幼児教育教室(4・5歳児)	21日(水) 幼児教育教室(4・5歳児)
8日(木) ダンス教室(5歳児)	22日(木) ダンス教室(5歳児)
9日(金) 芋ほり遠足(3~5歳児)	23日(金) 焼き芋
13日(火) 避難訓練	28日(水) 9月保育料引き落とし
15日(木) サッカー(4・5歳児)	30日(金) お話し列車(4・5歳児)



お悩みアンサー ~保護者の方お悩みについて調べました~

今回は「保育園か幼稚園、どちらに通わした方が子どもの教育に良いのか」です。今から約20年前まで、保育園はいわゆる余裕がない家庭の子が通う施設という時代があり、その時の名残から、幼稚園卒の子どもの方が学力などで優れていると思われる方が多いかと思えます。2013年に東京大学が行った調査では「保育園卒の子どもの方が国公立大学への進学率が高い」2010年に国が行った調査では「幼稚園卒の子どもの方が、学力が高い傾向にある」2018年に東京大学が行った調査では「保育園卒の子どもの方が集中力や問題解決力が高い」、2013年の民間シンクタンクの調査では「幼稚園の方が世帯の所得が多いため、恵まれた環境にある子どもが多い」、と結論から言えばどちらが優れているとも言えないようです。

個人的な概観とすると、「認知能力(学力や楽器の演奏などの技術)は幼稚園、非認知能力(継続力や粘り強さ、コミュニケーション能力)は保育園」が得意としている園が多いと感じています。皆様がお子様のどういう力を伸ばしたいか、で保育園と幼稚園の選択をされれば良いかと思えます。



- さん 2歳
- さん 3歳
- さん 3歳
- さん 3歳
- さん 4歳
- さん 4歳
- さん 4歳
- さん 5歳
- さん 6歳

